



PÁG. 28

## TIEMPO LIBRE

EL CENTRO

Martes 16 de agosto de 2005

Millonario premio

### Concurso "Poesía del sur" recuerda a Eduardo Anguita

**LINARES.** En un año de los cincuenta años de poesía más importantes de la región se transformó el concurso "Poesía del Sur", cuya ganadora obtendrá un millón de pesos y el "Premio Eduardo Anguita", que recordará al poeta surino fallecido en 1914 en la ciudad de Linares.

La actividad es organizada por la Casa de la Cultura y cuenta con el apoyo de la Sociedad de Escritores de Chile. Pretende reunir a los mejores exponentes de la poesía desde la zona norte al sur del país, con los requisitos de quienes mayores de 18 y quienes son ejemplos insólitos entre al menos 5 años en el país.

El concurso libre y las obras deben ser inéditas. Los autores podrán presentar hasta 2 trabajos en un solo poema o en un

conjunto de poemas. Los poemas presentados deben estar sujetos a devolución a los ganadores y la ganadora obtendrá una carta de honor a su nombre y una placa conmemorativa, o digitalizada computacionalmente. No se aceptan trabajos presentados en forma individual ni aquellos que excedan la extensión señalada.

Los trabajos podrán ser entregados en forma personal o enviados por correo certificado y el plazo de recepción vence el 25 de octubre del presente año.

"Esperamos una masiva participación. Sabemos que hay muchos poetas que cumplen de ese tipo de exigencias. Además, estamos homenajeando a un gran poeta y más aún a un linareño", comentó el director de la Casa de la Cultura, Eduardo Méndez.

Un aspecto no menor es el premio que se entrega al ganador de la competencia. Se discuten de un millón de pesos. Creemos es una cifra adecuada y que nos permitirá reunir a lo mejor de la poesía surina", comentó.

Los interesados pueden obtener más informaciones en la página [www.muni.linares.cl](http://www.muni.linares.cl). Dentro de actividades culturales el lunes 10 de setiembre, publicó la Antología de la Poesía nueva, que cumplió gran atención sobre todo sobre los poetas no incluidos en ella.

Durante algunos años trabajó como periodista y periodista en los diarios *El Mercurio* y *Le Nacional*, siendo autor de hermosos e interesantes artículos.

Trabajó también en la empresa *Zig Zag* y en las radios Agrícola y Minera. Durante el Gobierno de Carlos Ibáñez del Campo impulsó numerosos y variados proyectos culturales en México. Falleció el 11 de febrero en la Universidad Católica



Eduardo Anguita, escritor poeta linareño, se desempeñó el puesto que recordaba los versos que dirigían al concurso organizado por la Casa de la Cultura.

la Editorial Universitaria como asesor del Departamento de Páginas Nacionales, cargo que dejó poco antes de morir.

Fuertes actividades, triunfo del Movimiento Popular y selección en la Comisión mixta de la Generación del '38.

En 1914 la estación norteamericana New Editions lo seleccionó, junto con Pablo Neruda, en su antología anual de poesía latinoamericana.

Obtuvo el Premio Nacional de Literatura en 1968. Su generosidad nutrió a poesía

sia y también incursionó en el ensayo. Trató el tema *Investigaciones del Hombre*, *Policía y A Mí*, *Palabras al Oído de México*, *Ventanas de Puchón*, *La Belleza del Pensamiento* algunos de sus libros.

Algunos galardones fueron el Premio Municipal Santiago, en 1943; los Juegos Literarios Gobernador Valdés 2005, ganador del Premio Monseñor Luis Borrás 1981 y el año 1988 el Premio Nacional de Literatura.

César Hormazábal

## Concurso "Poesía del Sur" recuerda a Eduardo Anguita. [artículo] César Hormazábal

Libros y documentos

### AUTORÍA

Hormazábal, César

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Concurso "Poesía del Sur" recuerda a Eduardo Anguita. [artículo] César Hormazábal. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile